

Boletín Número 187
Toluca, México, a 20 de septiembre de 2017

INSTALA IEEM CENTRO DE ACOPIO PARA DAMNIFICADOS

- ***Recabará IEEM insumos que serán llevados a los poblados afectados por los recientes fenómenos naturales a través de la Cruz Roja Mexicana y así solidarizarse con las entidades afectadas.***

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), sensible a las necesidades que actualmente aquejan a la población de varias entidades del país como consecuencia de los recientes fenómenos naturales, y que demandan la solidaridad ciudadana de forma inmediata, ha instalado un Centro de Acopio en su edificio central, a fin de concentrar insumos y comestibles no perecederos, para canalizarlos a quienes hoy requieren el apoyo necesario que permita atender sus necesidades más urgentes. Este centro de acopio estará recibiendo la ayuda ciudadana en un horario de las 09:00 y hasta las 17:00 horas de lunes a viernes.

Se hace un llamado a la población en general, así como a los servidores electorales, para que participen y se solidaricen, aportando alimentos como arroz, frijol, lentejas, sopas de pasta, azúcar en bolsas de 500 gr o un kilo; atún, sardinas en latas abre fácil, además de mermelada, chocolate en polvo o tableta, así como artículos de higiene personal como papel higiénico, toallas femeninas, jabón, cepillo y pasta dental, además de material de limpieza del hogar como jabón en polvo de 1 kg, pino, escobas, cepillos, jaladores, jergas, franelas y cubetas, entre otros.

Estos insumos serán recibidos en el Centro de Acopio de la Unidad Interna de Protección Civil del IEEM, ubicado en la planta baja del órgano central, aplicando el protocolo establecido por la Cruz Roja.

Cabe indicar que, como en otras ocasiones, el IEEM, se adhiere a estos esfuerzos, y al mismo tiempo mantiene un vínculo con la sociedad, la cual lleva a cabo tareas sanitarias y de remoción de escombros, por lo que se requiere de la solidaridad, la colaboración y el apoyo de cada uno de los integrantes del organismo electoral; así, el IEEM practica los valores democráticos como la solidaridad y la participación, y se suma a las acciones que la sociedad lleva a cabo de forma solidaria.

Cabe indicar, que el personal que participa en la Unidad Interna de Protección Civil del Instituto, constata que los artículos donados sean aptos para su consumo, los clasifica, empaca y estiba, con la finalidad de hacer una adecuada entrega por las vías institucionales, al concentrar y enviar la ayuda recolectada a la Cruz Roja Mexicana.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social